



Berkas 7 parpol dikembalikan

Oleh Jumali
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja mengembalikan 7 berkas calon legislatif yang diajukan oleh 38 partai politik (parpol) peserta Pemilu 2009.

Pengembalian berkas tersebut dikarenakan belum memenuhi syarat yang ada dalam form B.11, tentang struktur kepengurusan dan susunan caleg yang diajukan.

Ketujuh berkas parpol yang dikembalikan tersebut adalah Partai Damai Sejahtera (PDS), Partai Nasional Benteng Kemerdekaan Indonesia (PNBKI), Partai Merdeka, Partai Kebangkitan Nasional Ulama (PKNU), Partai Bintang Reformasi (PBR), Partai Persatuan Nahdlatul Ummah Indonesia (PPNU), Partai Serikat Indonesia (PSI).

Kepala Divisi Informasi KPU Kota Jogja, Rahmat Muhajir, Senin (25/8) mengatakan, ketujuh parpol tersebut dinilai belum memenuhi syarat yang ada.

"Kami telah mengecek formulir B tentang pengajuan calon dari masing-masing parpol, B.A tentang daftar calon yang diajukan dan B.III daftar nama caleg per daerah pemilihan (dapel), dan mendapatkan ketujuh parpol



tersebut belum memenuhi beberapa persyaratan yang ada," katanya, kepada *Harian Jogja*.

Dia mengungkapkan, untuk bisa lolos dalam verifikasi, parpol yang ada harus memenuhi lima hal yakni, jangka waktu pengajuan, jumlah maksimal per dapel, kuo-

ta 30% perempuan, susunan nama calon, susunan pengurus.

"Pengumuman langsung kami kirimkan ke masing-masing parpol, hari ini [kemarin], kami memanggil 7 parpol yang belum lolos untuk memberikan pengarahan, agar bisa melakukan perbaikan karena jangka waktu masih memungkinkan untuk melakukan perbaikan," terang dia.

Dia menambahkan, jika sebagian partai besar partai lama, seperti PKS, Partai Golkar dan PDI P telah memenuhi kuota yang ditetapkan, baik keterwakilan perempuan dan juga persyaratan lainnya. Sementara, untuk parpol baru kebanyakan salah dalam pengisian form yang ditetapkan.

Ketua DPC PKNU Kota Jogja, Muhamad Hasan, mengatakan, pihaknya siap melakukan perbaikan berkas sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh KPU Kota Jogja.

"Jika memang masih ada permasalahan dalam hal pemberkasan kami siap untuk memperbaikinya," katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 April 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005